

Un message à tous ceux qui me lisent sur des sujets locaux, nous savons que pour la paix comme pour le climat nous sommes dépendant du monde, un monde heurté par les guerres, les sanctions, ce que certains appellent la "stratégie du chaos".

C'est pourquoi je vous invite aux 10èmes rencontres internationalistes de Vénissieux, le vendredi 11 à 18h et le samedi 12 en journée, qui se conclueront par un grand couscous internationaliste en soirée.

Je suis très fier d'avoir échangé pour préparer ces rencontres avec des militants de tant de pays ; d'un responsable du parti Saadi au Mali victime de la répression, à une responsable du parti communiste chinois sortant d'un congrès qui a été un évènement mondial, d'un membre du Toudeh, le parti communiste d'Iran en butte à une répression terrible, à l'ambassadeur de Cuba, ce petit pays qui résiste à un blocus qui est une véritable guerre économique, et qui pourtant assure à ses habitants des droits sociaux inégalés, et fait vivre une démocratie participative méconnue.

La liste riche des intervenants nous permettra d'avoir une image du monde moins déformé que celle que construisent des médias au service de la domination occidentale : Palestine, Chili, Brésil, Italie, Congo, Bénin, Soudan, Mali, Comores, Algérie, Cuba, Chine, Iran...

Car le monde se transforme sous nos yeux, d'un monde unipolaire sous la domination économique, culturelle et militaire des USA, à un monde multipolaire dans lequel les relations Sud-Sud se fondent sur des coopérations gagnant-gagnant, loin des pratiques de domination inégale de l'occident.

[JPEG](#) Merci à Michèle Picard qui nous a mis en contact avec le graphiste Bruce Clarke. Les rencontres seront habillées d'une exposition exceptionnelle de cet artiste plasticien connu pour ses œuvres sur le Rwanda et sa [fresque sur Franz Fanon](#) réalisée à Vénissieux. L'exposition [Fantômes de la mer](#) rend hommage aux réfugiés économiques et politiques victimes du trafic humain transméditerranéen, en plein dans le sujet du samedi matin sur l'Afrique et le développement du monde.

A vendredi et samedi... avec toute la planète !

<http://pierrealainmillet.fr/sites/pierrealainmillet.fr/local/cache-gd2/6a/1878d7e53960be47a2cc2093740c78.png>
<http://pierrealainmillet.fr/sites/pierrealainmillet.fr/local/cache-gd2/0b/ebc367b4ffdcd1a17bca1e5821598f.png>